Pressemitteilung



Nr. 15 / 29. Januar 2020

"Vielfalt bereichert unser Land" – Parlamentspräsident Schlie besucht Neujahrsempfang der Ahmadiyya Muslim-Gemeinde

Landtagspräsident Klaus Schlie hat heute Abend (Mittwoch) den Neujahrsempfang der Ahmadiyya Muslim-Gemeinde in der Kieler Habib-Moschee besucht. Bei der Begrüßung dankte er den Mitgliedern der Glaubensgemeinschaft für deren Vielzahl karitativer Tätigkeiten und warb dafür, sich weiterhin gemeinsam für die wichtigen Prinzipien des Zusammenlebens einzusetzen.

"Mehr denn je dürfen wir es nicht zulassen, dass der Hass zunimmt und gesellschaftliche Gruppen gegeneinander ausgespielt werden", sagte Schlie an die Gäste des Empfangs gerichtet. "Jeder Einzelne verdient Respekt und Akzeptanz. Das gilt für jede Gruppe oder Vereinigung, die sich auf dem Fundament unseres Grundgesetzes bewegt." Es sei beschämend, wenn in Deutschland religiöse Einrichtungen unter Polizeischutz stehen müssten, betonte der Landtagspräsident.

Er sei dankbar und froh über die Vielfalt der Religionen und Bekenntnisse im Land, erklärte Schlie. "Ohne Vielfalt wäre unsere Gesellschaft so viel ärmer. Sie ist eine Bereicherung, Impulsgeber und wichtiger Motor, um nicht stehenzubleiben, sondern sich gemeinsam weiterzuentwickeln." Das gelte auch für die Ahmadiyya Muslim Jamaat, die seit vielen Jahrzehnten daran arbeite, das Gemeinsame und Verbindende in den Mittelpunkt zu stellen, lobte Schlie.